夜、不意を突いてベトナ は1968年1月30日 ところが、北ベトナム軍 れます。テトとは旧正月 8年のテト攻勢は事実 ました。 中でも、 196 ベトナムのハノイの爆撃 慣例があったそうです。 のうちに休戦期間とする 北ベトナム軍双方、暗黙 の祝日期間のことで、南 の撤退まで10年余り続き 65年にアメリカ軍が北 ム全土にわたって攻撃を ていたアメリカ軍の敗北 上、南ベトナムを支援し 勢)を経験した橋1 を決定付けた戦いと思わ を始めてから1975年 ベトナム戦争は、19 建造物が破壊されていま の戦闘で多くの王宮文化 を爆破したのでした。こ り、フエ市からの撤退と カ軍の反撃で劣勢とな しかし、その後はアメリ 街地まで制圧しました。 ンティエン橋を渡って市 地域を制圧し、次にトラ に指定されています。 建造物はその後世界遺産 同時にトランティエン橋 極め、北ベトナム軍は一 エ市での攻防戦は熾烈を すが、残された数少ない 時、フォン川北側の王宮 古都(1945年まで皇 トランティエン橋は、 橋に残る戦争の傷跡 で取り付けられていま んで古都フエの王宮と市 す。現在もフォン川を挟 街地を結ぶ要衝の橋とし て、フエ市のランドマー

エッフェル社の設計で建 1899年にフランスの ス形式で、1937年に 橋梁形式はプラットトラ 設された美しい橋です。

爆破された トランティエン橋

トランティエン橋



側から3番目のコンクリ と重ね合わせて爆破はど を訪れて当時の記録写直 こで行われたのか確認を しました。 そして市街地

く見つけることができま ものとは異なる傷跡も多

が、明らかに爆破による 容易に見つかりました

とになります。そこで、 ち上げたのか、その工事 した。再建、補修の跡は 川の中からどのように持 して再設置すればよいこ 跡が見られないか探しま の二つのトラス桁を持ち のはこの橋脚と確信しま ら、爆薬が仕掛けられた の写真で二径間のトラス 内に落ちていることか 上げ、橋脚を間に作り直 桁が拝みあうように河川 再建は簡単に言えばこ ト橋脚が新しく、当時 とは考えてきましたが、 知であったことを知りま で橋を作り、維持するこ 推定しました。それにし れ、アメリカ軍の攻撃機 きた方向は空からと思わ 通している跡です。いつ 橋を破壊することには無 しています。私はこれま 4枚重なった鉄板を貫通 てもすさまじい威力で、 不明ですが、弾が飛んで この傷跡がついたのかは からの被弾ではないかと それは銃弾が鉄骨を貫

弾丸の貫通した トラス部材

弾丸がかすめた

ベトナム戦争(テト攻

仕掛けました。この時の

は両サイドに歩道が追加





復されています。 ますが、1906年に修 は洪水で一度流されてい 後間もない1904年に クとなっています。建設 2014年、私は現地